



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Routes cantonales et nationales

Campagne sécurité 2018 : les employés d'entretien à la rencontre de la population

L'entretien des routes est une tâche essentielle pour assurer la disponibilité des infrastructures et la fluidité du trafic. Une activité qui comporte malheureusement des risques pour les 328 employés de la Direction générale de la mobilité et des routes (DGMR) qui l'exercent au quotidien. Pas plus tard que vendredi passé, un accident de la circulation a eu lieu sur l'autoroute A9, faisant un blessé parmi les employés d'entretien. Un événement qui rappelle la nécessité d'améliorer sans cesse leur sécurité et leurs conditions de travail.

Pour la sixième année consécutive, la DGMR et la Police cantonale diffusent la campagne d'affichage « Respectez notre vie. Nous protégeons la vôtre. » afin de sensibiliser les conducteurs à la présence des ouvriers de la route et de les inciter à être attentifs à leur sécurité. Un message ancré dans l'actualité qui prend toute son importance, alors qu'un accident est survenu la semaine passée dans la zone de travaux de l'A9 entre Chexbres et Vevey, faisant un blessé parmi les collaborateurs de la DGMR.

Pour renforcer ce dernier, les employés d'entretien vont à la rencontre de la population ce 3 juillet à Lausanne, Coppet, Vevey et Yverdon-les-Bains afin de nouer le dialogue et de mettre en lumière leur travail, effectué 7 jours sur 7 au service de la collectivité. Plusieurs véhicules sont présentés à cette occasion – dont certains accidentés – permettant d'illustrer mieux qu'un discours les risques de leur métier au quotidien. À noter qu'une quinzaine de camions-tampons sont percutés chaque année par des automobilistes distraits, tandis que deux à quatre accidents professionnels liés au trafic sont à dénombrer en moyenne parmi les employés de la DGMR. Des accidents qui, bien que peu nombreux, ont souvent des conséquences graves voir dramatiques pour les personnes lésées. En guise de clin d'œil, des gilets de protection orange sont distribués aux passants, en rappel du slogan de la campagne.

Cette action complète les mesures déjà mises en œuvre par la DGMR depuis 2013:

engagement de deux chargés de sécurité, révision de l'organisation et des procédures de travail, notamment sur les autoroutes, acquisition de camions-tampons et de fourgons spéciaux plus adaptés aux activités d'entretien, modernisation des outils et engins, formations du personnel, etc.

À noter également parmi les nouveautés: l'attribution depuis cet été des nouveaux équipements de protection individuels offrant une meilleure visibilité des collaborateurs sur le terrain.

Autant de mesures qui ont permis à la DGMR de diminuer de manière significative le taux d'accidents professionnels ces dernières années et de développer une organisation de la sécurité efficiente, reconnue pour son expertise et son exemplarité au niveau suisse.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 02 juillet 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DICIRH, Laurent Tribolet, chef de la division entretien, Direction générale de la mobilité et des routes

TÉLÉCHARGEMENT(S)

[Documents à télécharger: clip vidéo et affiche](#)